

**BESCHLUSS**

des Ortsbeirates Nordheim

vom Mittwoch, den 17.06.2020 um 19:00 Uhr

7	MV-31/2020	NATO-Straße hier: Sperrung des Rheinufers
---	------------	--

Kontrovers wird die Sperrung der NATO-Straße diskutiert.

Das Rheinufer ist über die Alte NATO-Straße wie gewohnt erreichbar. Über die Neue NATO-Straße besteht nur noch die Zufahrt bis zur Gaststätte „Zur Rheinfähre“. Von dieser Sperrung sind vor allem die Angler, der Verein für Heimatgeschichte Nordheim e.V. sowie die Anwohner der Schleegasse durch Mehrverkehr betroffen. Die Verwaltung schildert ausführlich, welche Probleme die Hinterlassenschaften der zahlreichen Wildcamper verursachen. Außerdem wurden die Zufahrten zum Rhein in den umliegenden Kommunen weitestgehend geschlossen, so dass sich Nordheim zum „Eldorado“ für Auswärtige entwickelt. Die Verwaltung teilt weiterhin mit, dass sie aufgrund der zugeparkten neuen NATO-Straße über die Markierung von Parkbuchten nachdenken muss. Die OV wird gebeten zu einem Runden Tisch einzuladen, an dem auch mit Fachbehörden darüber gesprochen werden kann. Bgm. Scheib lässt seiner Kreativität freien Lauf und kann sich auch einen Busshuttle zum Rhein oder gar Kutschfahrten vorstellen. An einem Runden Tisch, so Bgm. Scheib weiter, sei stets Kreativität gefragt, denn eine Regelung seitens der Bundesbehörde sei sicherlich für viele ungenügend. Die Feuerwehr Nordheim, vertreten durch den Wehrführer Uwe Schmidt, wirft ein, dass die Rampe zur Wasserrettung stets freigehalten werden muss. Eine Zuschauerin schlägt die Errichtung eines Platzes bzw. die kostenpflichtige Genehmigung zur Einfahrt ans Rheinufer für Tagestouristen vor.